

Sabemos que el frente secundario en las vacaciones

Territorial en lo que se refiere a campañas y operativos de propaganda (volanteadas, actos relámpagos, pintadas, obleas, etc.) firmando junto a las demás agrupaciones y si se ve importante, con volante propio.

Por otro lado todas las tareas que se indiquen desde la misma cond. de la agrup. serán llevadas adelante.

2. Con respecto a este punto los compañeros deben tener claro que cada tarea que se haga con el conjunto deben estar atentos y darse una política con los secundarios del barrio que se acerquen a las tareas que se hagan desde los cons. de Base Territ.

Tiene que quedar claro que el hecho de sumarnos al territorio no nos haga olvidar la importancia de poder capitalizar, a partir de las distintas tareas, para la agrupación de algún tipo de saldo político (en nuevos compañeros en extensión además de interno (consolidación, evitar dispersación)

Con respecto a las tareas de masas, tomar como referente lo dicho anteriormente en los puntos A y B.

En donde no existan propuestas nosotros tenemos la obligación de llevarles a los Cpm's Territ. de Base para que este vea las posibilidades de implementación y cuál es el lugar que nos corresponde.

PROPUESTA ORGANIZATIVA

1) Formar agrupac. Ateneo o por grupos de ateneos organizados en pelotones con un responsable cada uno y un responsable general que trabajen sobre el barrio mas próximo a su colegio. Esta estructura será independientes de las que tengan las agrupaciones territoriales. La agrupación tiene mando político y organizativo propia.

2) La vinculación con territorio se dará a través del responsable general de la UES en el determinado barrio con el Cons. Territ. de Base (cada 15 días participando en el Consejo como una agrupación más)

Esta tarea se realizará por colegio o coordinadora, pero su control se dará desde las conducciones subzonales o de partido, las zonales y la regional que funcionaran dirigiendo estas tareas y fundamentalmente las tareas de formación.

Será necesario discutir en la UES y con las demás agrupaciones territoriales el sentido de la propuesta para evitar casos como que al comienzo de las clases los compañeros por voluntad propia o por pedidos de las agrupaciones territoriales abandonen el trabajo en el frente secundario, como que en el trabajo mismo pierda la estructura como agrupación, como también que se abandone la discusión sobre el frente para el próximo curso, superposición en las tareas de conducción en el barrio (enfrentamiento entre las agrupaciones territoriales y la UES) Conviene marcar estas desviaciones ya que existen experiencias anteriores en este sentido.